

Ich denke of an Piroshka: Kino Nachmittag der Senioren

Erstes Seniorenkino im Pfarrsaal

Von Andreas Bernard

8. Jan. 2025



Am Mittwoch, den 08. Februar 2025, lud die Caritas zu einem gemütlichen Kino-Nachmittag für Seniorinnen und Senioren in Ober-Wöllstadt ein. Auf Wunsch vieler Teilnehmer wurde der Klassiker „**Ich denke oft an Piroshka**“ gezeigt, der mit seiner charmanten Geschichte für Begeisterung sorgte.

Mehr als 20 Gäste genossen bei angenehmer Atmosphäre nicht nur den Film, sondern auch frisch gebackenen Kuchen und einen festlichen Neujahrsekt, die für einen gelungenen Auftakt sorgten.

Das nächste Treffen der Caritas-Seniorengruppe ist für den **05. März 2025** geplant. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, Teil dieser lebendigen Gemeinschaft zu werden und einen schönen Nachmittag in geselliger Runde zu erleben.